



**Bureau d'information  
et de communication**

Rue de la Barre 2  
1014 Lausanne

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Rencontre intercantonale

### **Le Conseil d'Etat vaudois reçu par son homologue de Bâle-Ville**

**Le Gouvernement du Canton de Vaud a rencontré ce jour son homologue du demi-canton de Bâle-Ville dans la Cité rhénane, pour faire le point sur plusieurs dossiers sensibles et échanger leurs préoccupations communes. Le Conseil d'Etat vaudois a mis la distance à profit en tenant sa séance hebdomadaire dans le train à destination et au retour de Bâle. Il entend renouveler à l'avenir ce type de rencontres et de déplacements.**

Les deux exécutifs des cantons de Vaud et de Bâle-Ville se sont rencontrés ce jour dans la Cité rhénane, à la suite de la première séance ordinaire du Gouvernement bâlois. Saluant cet honneur, le Conseil d'Etat vaudois relève que cette rencontre bilatérale est la première des deux gouvernements depuis de nombreuses années. Elle s'inscrit dans une volonté commune de renforcer les liens entre ces deux cantons qui présentent de fortes similitudes. Au plan structurel notamment, les deux entités sont les seules en Suisse à désigner leur présidente ou leur président pour la durée de la législature.

A la faveur de cette rencontre, les deux Conseils d'Etat ont partagé leurs points de vue et leurs expériences dans le domaine des relations transfrontalières, fondamentales pour les deux cantons. Ils ont abordé également les problématiques d'agglomération et d'infrastructures routières et ferroviaires. Les échanges ont porté encore sur le financement des caisses de pensions publiques et leur projet de réforme par le Conseil fédéral.

Autre première, le Conseil d'Etat vaudois a voulu valoriser ce déplacement en tenant sa propre séance hebdomadaire dans un wagon mis à disposition par les CFF. A Bâle, il a été reçu par la Direction générale de la société Novartis Suisse pour la présentation de la transformation du site industriel de St. Johann en «campus du savoir». Après sa rencontre avec son homologue bâlois, le Conseil d'Etat a visité le Schaulager, une institution originale dédiée à l'art contemporain.

Lausanne, le 04 février 2009

**RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT**

Pascal Broulis, président du Conseil d'Etat du Canton de Vaud; Vincent Grandjean, chancelier de l'Etat de Vaud, au tel. unique 079 310 89 75